

ENSAYO

“DESARROLLO HUMANO”

DESARROLLO UMANO
LIC. ADRIANA MARISELA MORALES

PRESENTA EL ALUMNO:

ALEXIS MORALES PEREZ

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

6to. Cuatrimestre “B” Enfermería
Semiescolarizado

Frontera Comalapa, Chiapas

28 de junio de 2020.

DESARROLLO HUMANO

AUTOR

Juan Lafarga Corona

Fue maestro y doctor en psicología clínica por la universidad de Loyola en Chicago (1967). El desarrollo humano es un tipo de calidad de vida, participación activa en las decisiones que afectan a nuestro entorno, oportunidades que desarrollan al máximo nuestras capacidades y respeto a los derechos humanos y a la dignidad de la vida.

Necesidades Humanas

Según Juan Lafarga el organismo tiene como impulso fundamental el crecimiento en función de las ganancias que se da en el ejercicio de las propias fuerzas del mismo para satisfacer sus necesidades. En los seres humanos el impulso hacia el crecimiento se dirige como ganancia de autonomía como forma de satisfacer sus necesidades (comer, etc) por si mismo.

Desarrollo implica cambio y transformación en un proceso evolutivo. El calificativo humano delimita el campo a lo que hace referencia directa a la mujer o al hombre, o tiene que ver en alguna forma con la especie humana. También se le ha conceptualizado como el estudio de los dinamismos básicos intrapsíquicos e interpersonales que impulsan la evolución de la persona, así como el estudio de las condiciones sociales y ambientales que favorecen el buen funcionamiento de la persona y de los grupos de personas en la sociedad. Estos dinamismos y estas condiciones han sido el objeto de estudio del desarrollo humano como una disciplina científica y como una praxis profesional

La psicología humana se concentra en problemas de auto-imagen, en el cual el organismo humano refleja a si mismo el amor, el cual puede estar asociada con sentimientos de estima y efecto con sentimientos de rechazo, a lo cual el medio social en el que el niño nace y se desarrolla es el factor que predetermina el tipo de sentimiento que este asocia con su propia imagen, por ejemplo, cuando un niño crece en ambiente en donde se siente querido, se sentida querido así mismo y aceptara sus propias necesidades, de lo contrario si un niño crece en un ambiente poco hostiles el niño sentirá vergüenza y rechazo a ciertos aspectos de el mismo.

Si hay crecimiento está asociado del carácter autónomo, la persona superara sus propios miedos, tendrá relaciones de fuerte apego y de tipo narcisa, a su vez se sentirá incapaz de aceptar la vida por encima de su propia voluntad. Para poder

recobrar fuerza y generar actividades el sentimiento de la vida o expansión, el adulto debe superar la pérdida de un objeto de deseo, así como también distintas limitaciones ocasionadas por sus miedos.

Cual la persona se siente en un ambiente en el cual se siente rodeada de una actitud positiva incondicional, su comunica y su conducta, reciben un genuino aprecio de su debilitador lo que hace que la persona crezca en un ámbito en el cual su autonomía crezca y amplía su ámbito de conciencia. Solo se recupera el autoestima y se amplía el auto.conocimiento a través de una relación amorosa con uno mismo.

Uno de los temas mas destacados de la terapia humanista es ver como el paciente genera sentimiento de responsabilidad de una forma mas eficaz, las personas conscientemente respona a sus necesidades, sentimientos, significados, experiencia, historia, recursos, limitaciones y errores, asi también como la calidad de persona.

El desarrollo humano podría ser descrito como "el proceso de crecimiento personal de los individuos, los grupos y la sociedad, motivado por la tendencia al crecimiento que se manifiesta en todos los organismos vivos". Más adelante se describe con mayor detalle este concepto de crecimiento personal.

El desarrollo humano en la actualidad el hombre moderno ya no confía en la religión, ni en la ciencia, ni en la filosofía, ni en algún sistema de creencias, la cual puede encontrar una base para valorarse por si mismo. La cual conlleva a estar en contacto con ciertos sistemas preferenciales la cual lleva a la salud, bienestar, y la armonía en el universo.

Puedo concluir que el desarrollo humano en lo personal tiene varios factores que intervienen en la vida de cada persona, la cual pueden ocasionar cualquier tipo de inestabilidad del individuo, también el individuo es el propio encargado de poder manejar tanto sus necesidades básicas como sus bienestar tanto social y personal.